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根据学院党委统一部署要求，2 月 15 日下午，自动化系

在古塔校区化兴楼二楼自动化系会议室召开 2022 年度中层

领导班子民主生活会。自动化系联系点领导党委副书记段树

斌到会指导，会议由自动化系党总支书记孙继明主持。 

会上，自动化系领导班子及成员紧紧围绕全面贯彻习近

平新时代中国特色社会主义思想，深刻领悟“两个确立”的

决定性意义，增强“四个意识”、坚定“四个自信”、做到“两

个维护”，团结带领党员干部群众以奋发有为的精神贯彻落

实党的二十大作出的重大决策部署这一主题，紧密联系自动



化系工作实际，逐一进行对照检查，深刻开展批评和自我批

评。会议通报了系党史学习教育民主生活会中提出问题的整

改措施及落实情况、本次民主生活会开展学习情况、谈心谈

话情况、征求意见情况。 

段树斌在点评时指出，本次民主生活会准备比较充分，

对照检查材料多次修改，民主生活会开得严肃认真，在相互

批评时充满辣味，敢于直面问题，达到了“红脸出汗”的效

果。 

段树斌强调，一要进一步加强政治理论学习。深入学习

领会习近平新时代中国特色社会主义思想、学习党的二十大

精神和“四史”，特别是学习习近平总书记关于教育的重要

论述，吃透上级文件精神，切实把讲政治落到实际工作中。

二是加强基层组织建设。认真学习贯彻《中国共产党普通高

等学校基层组织工作条例》，以政治建设为统领，发挥党总

支的政治核心作用和党支部的战斗堡垒作用，发挥党建引领

作用，推动自动化系的教育、教学、学生管理工作上一个新

台阶。三是增强争先创优意识。全面分析自动化系系情，查

找短板，对症下药，精准发力，不断增强班子凝聚力，发挥

示范引领作用，充分发挥党员的先锋模范作用，为实现学院

省内领军、国内一流的建设目标做出应有的贡献。 

孙继明代表自动化系领导班子做表态发言。自动化系将

以本次民主生活会为契机，深刻领会，全面把握，认真整改，

促进自动化系工作高质量提升。 
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